

La Plataforma quiere recoger 5.000 firmas para mostrar el rechazo al quinto cinturón

## Crece la oposición a la autopista

REDACCIÓN

La comisión "No a la Autopista" de la Plataforma de Sant Feliu, ya ha recogido un millar de firmas contra el proyecto presentado por el departamento de Política Territorial y Obras Públicas de la Generalitat para convertir la carretera C-59 en una autopista. La comisión también ha entregado más de un centenar de alegaciones contra el proyecto informativo de la variante de Sant Feliu de Codines de la C-59 al entender que se corresponde a una autopista de cinco carriles, lo que también denomina ya como el "Quinto Cinturón". El pasado jueves la entidad celebró una reunión en Sant Feliu en la que participaron más de un centenar de personas, entre ellas la diputada ecosocialista **Bet Font**. Iniciativa per Catalunya Verds



Josep Garcia

Sant Feliu ya ha colgado pancartas para mostrar su rechazo a la autopista.

apoya a este grupo de vecinos y se ha mostrado en contra del proyecto de autopista Sant Feliu de Codines—Centelles y ha solicitado que sea retirado del Pla d'Infraestructures, actualmente en fase de negociación.

La comisión ha elaborado

un manifiesto y ya se ha reunido con diferentes entidades de la población. La plataforma quiere recoger más de 5.000 firmas para mostrar el rechazo a este proyecto ante las consejerías de Política Territorial y Medio Ambiente y ha organiza-

**PROPUESTA**  
Iniciativa se suma a la protesta y pide que la propuesta sea retirada

do un acto reivindicativo el próximo 3 de junio para reclamar que la Generalitat elabore un nuevo proyecto que convierta la C-59 en una variante, cosa que comportaría un menor impacto ambiental. Según esta plataforma ciudadana, la autopista "comportará un fuerte impacto paisajístico y acústico sobre la población" y está programada para absorber un tráfico diario de más de 50.000 vehículos, cuando actualmente por la carretera de Sant Feliu de Codines pasan unos 15.000. El Ayuntamiento de Sant Feliu de Codines también ha rechazado el proyecto de la nueva carretera que prevé cinco carriles, dos por cada sentido de la circulación y un carril para vehículos lentos, con una longitud de casi cinco kilómetros. El consistorio considera que el proyecto que tiene un menor impacto sobre la población y su entorno es el que contempla dos carriles y uno para vehículos lentos.

## CALDES

### El Ateneu mantiene las actividades en suspenso

Miembros de la Asamblea de l'Ateneu Molí d'en Ral y del Ayuntamiento se reunieron la semana pasada para analizar los hechos ocurridos en la pelea que causó dos heridos por arma blanca.

Los miembros del Ateneu explicaron al Ayuntamiento las medidas que han tomado para evitar que en un futuro se repitan peleas de esta gravedad. Se han suspendido las actividades nocturnas durante dos meses y además la celebración del aniversario del Ateneu que se hará más adelante.

El Ayuntamiento, por su lado, pidió a los del Ateneu que reflexionen sobre las actividades que quieren llevar a cabo en un futuro, puesto que consideran que lo que se hace hoy en este sitio no tiene nada que ver con las actividades que se planteaban cuando el Ateneu pidió al Ayuntamiento un local.

Las dos partes se han marcado un calendario de reuniones para "sanear el ambiente de colaboración entre el Ateneu y el Ayuntamiento", afirma el regidor de Cultura, **Josep Lluís Fernández**. Desde el Ayuntamiento se les ha propuesto también de abrir el Molí d'en Ral a otras entidades para que realicen actividades diversas. El objetivo, según Fernández, consiste en contribuir a la autofinanciación del Ateneu, "sin que sea necesario organizar conciertos como los que provocaron los últimos hechos graves". **T. B.**

### El CN Caldes firma un acuerdo con el club de la Font dels Enamorats para utilizar sus instalaciones deportivas durante 25 años

El CN Caldes ha firmado un contrato con el Club Esportiu Caldes, situado en la Urbanización de la Font dels Enamorats, que tiene una vigencia de 25 años. En un principio el acuerdo se planteaba con una duración de dos años y con el objetivo de que los socios del CN Caldes, más de tres mil, pudiesen utilizar la piscina al aire libre de este club mientras duren las obras en el complejo deportivo de Les Cremades que afectan principalmente a la piscina descubierta.

Según el presidente del CN Caldes, Roc Lleixà, el contrato que se ha firmado permitirá a los socios del CN Caldes además de tener una piscina al aire libre disponible para los próximos dos veranos, sumar dos nuevas actividades: el tenis y el pádel.

El club asume la responsabilidad de hacer viable económicamente una actividad que ha cambiado a menudo de propietarios, el club deportivo de la Font dels Enamorats, si no lo lograra el contrato podría darse por acabado al término de tres años.

El socio podrá empezar a utilizar las nuevas instalaciones en las que se están llevando a cabo algunas reparaciones, a partir del 1 de junio. Aquí también se llevará a cabo la Escola d'Estiu del CN Caldes y algunas actividades de la escuela de verano del Ayuntamiento.

Para facilitar el acceso a las instalaciones de la Font dels Enamorats desde el núcleo urbano, el Ayuntamiento está estudiando modificar el trayecto del Bus urbano para que llegue hasta sus puertas. **T. B.**